
SAINT-CYR AVANT TOUT 
 
Dans le contexte politico-économique actuel, nous nous questionnons sur la volonté de l’équipe 
municipale en place à prendre des mesures volontaristes de sobriété énergétique, comme le font 
déjà de nombreuses communes… 
Des dispositions pour réduire la consommation d'énergies de notre village vont-elles réellement être 
mises en place comme cela nous l’a été annoncé lors du dernier conseil municipal ? 
En ce qui concerne les travaux à venir comme l’école, la maison Ferrier, le pôle social...une démarche 
globale environnementale dans le choix des matériaux et des équipements va-t-elle être envisagée, 
comme notre Groupe le réclame depuis le début de notre mandat, et aller enfin au-delà des simples 
dispositions réglementaires en la matière, afin que ces équipements soient plus économes en 
électricité, eau, chauffage, climatisation... avec une vision de long terme ? 
Il nous semble aujourd’hui, plus que jamais nécessaire, de réfléchir à de véritables choix 
d’orientations politiques, économiques et budgétaires allant dans le sens d’une plus grande sobriété 
énergétique. 
Dans un climat où les concitoyens sont soumis à de nombreuses contraintes énergétiques et 
financières, il est de la responsabilité des élus à la tête de la commune de montrer l’exemple, sans 
compter le risque d’impact sur les taxes locales. 
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